CAMARÓN DE LA ISLA



Su nombre real fue José Monge Cruz y nació en San Fernando (Cádiz). Su apodo lo recibió de su tío, al cual todos y debido a su delgadez, pelo rubio y piel le decían que parecía un camarón. Por otra parte San Fernando es conocida como *La Isla*.

Él y su familia eran gitanos y desde muy pequeño trabajó con su padre en una fragua. A los 7 años ya cantaba en conocidas tabernas flamencas pero sólo por la tarde pues a los niños no se les permitía entrar por la noche. Con 12 años ganó el primer premio del Concurso Flamenco del Festival de Montilla (Córdoba). Empieza a extenderse su fama y se inicia como profesional en el mundo del cante, llegando a hacer giras por Europa y América. Es considerado uno de los mejores cantaores de la historia. Murió en 1992 a la edad de 41 años pero gracias a todos los discos que grabó podemos escucharlo hoy.